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１ 国道４１６号の整備について 

  県境部開通後の安全対策について、現状と今後の取組方針を聞

く。 

 

２ ＣＳＦ（豚コレラ）対策について 

(1) 国は、野生イノシシ用経口ワクチンをヘリコプターを使って山

林に散布する方針と聞くが、本県での散布予定はあるのか、散布

時期やエリア、効果と併せて聞く。 

(2) 野生イノシシに対する経口ワクチンの散布に伴い、抗体保有状

況の調査が必要と思うが、どのように行われるのか。 

 (3) 野生イノシシを介した感染を防ぐため、県内全域をイノシシ捕

獲重点エリアに設定したが、一層の捕獲強化に向けた対策を聞く。 

 (4) 狩猟が解禁され、山林への人の出入りが増えていると思われる

が、ウイルスを拡散させないための対策を聞く。 

 (5) ジビエの風評被害も含めた今後の対策について聞く。 

 (6) ＣＩＱの強化による水際対策が重要だが、空港や港での取組状

況を聞く。 

(7) ＡＳＦ（アフリカ豚コレラ）などの脅威もある中、ＣＩＱの強

化を国に働きかける必要があると思うがどうか。 

 

３ ＵＩターンの促進について 

 (1) 就職支援協定締結による学生のＵターン率の成果について聞

く。また、今後、更に協定校を増やし、本県の情報発信などに努

めるべきと思うがどうか。 

 (2) 本県独自の取り組みとして「ＩＳｉｃａ」を交付するなど、様

々な取り組みをしているが、他県との激しい地域間競争の中、今

後も、学生や社会人など若い世代のＵＩターンに向け、「新たな

一手」が必要だが、どのように取り組むのか聞く。 
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４ 幼児教育・保育の無償化について 

 (1) 県内市町の無償化に伴う取り組み、特に副食費や３歳未満児の

保育料に対する補助について、公立と民間での差と併せて現状を

聞く。 

(2) 県内どの地域に住んでいても、安心して保育・教育が受けられ

るよう、ガイドラインなどを策定してはどうか。 

 (3) これまで県独自に第２子以降の保育料の無料化を行ってきた財

源を活用して、国制度の上乗せ支援などを行ってはどうか。 

 

５ 気候変動への適応対策について 

   将来的な気候変動により、様々な影響が予測されていることか

ら、長期的な対策を検討することは重要であると思うが、今後の

取組方針を聞く。 
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